



えんだより



令和8年1月1日
すまいりい保育園

あけましておめでとうございます。



皆さん、お正月休みはどのようにお過ごしでしたか？

子どもたちはいつの間にかできることが増え、大人が思っている以上に秘めたる可能性（潜在能力）をたくさん持っていて、自信に満ち溢れていると思います。

主体性の保育を始め、数年が過ぎました。保育者がこのように育ってほしいと思う保育観の中で子どもたちは過ごしていますが、年々子どもたちの遊びの展開には驚かされるばかりです。子どもの発想や動きは予測できませんが、その中に保育の醍醐味があり、やりがいを感じ毎日楽しく過ごしています。成長を見守り感性を引き出せるような子育てのお手伝いができればいいなと思います。今年もよろしくお願ひいたします。

にじ組 給食先生と一緒にクッキングすることが大好きです。「何作るの？」といつも楽しみにしています。給食の和え物を混ぜてくれたり、おやつを作ってくれたりと大助かりです。色々な工程を行いますが、手つき良くこなしていく姿に大きな成長を感じます。みんなが「美味しい」と食べてくれるので嬉しそうです。



ほし組 保育者に追いかけられるのが楽しく、「またまた して～」とよく誘ってくれます。「きやー」と言いながら逃げ、友だちと一緒に「シーッだよ！」と静かに隠れている姿がとてもかわいいほし組さんです♡手を洗うときに声をかけると自分で袖を上げることができるようにしました。体を動かして温まったり手洗いをしっかりしたりして寒い冬を元気に過ごしたいです。

そら組 なかなか進まなかった給食もよく食べてくれるようになり、「せんせい」「ハイどーぞ」「ちゃんちゃん(座る)」などの言葉も始めました。自己表現のひとつです。自由に活動できる場を作り心も身体も大きく育ってほしいと願っています。新しいおともだちも増え、ますます楽しくなりそうです。

2回目のふれあい会を計画しました
自由参加です。
令和8年2月21日(土)

新しいおともだち
なかはら えいしんさん
なかよく遊ぼうね



今月の歌 ゆき



ゆきやこんこ あられやこんこ ふってはふっては ずんずんつもる
やまものはらも わたぼうしかぶり かれきのこらす はながさく

